
Reunião ordinária de 02 de abril de 2019

1. Será publicada a primeira resolução do Conselho,
sobre as declarações do patrimônio cultural paras
o Coro e a Banda;

2. Site do Conselho: no localweb, a 40,00 do ano,
como será o pagamento? Aceitamos doação do
valor? Faremos consulta para saber se pode ou
não. Conselho aceita doação,  não havendo os
conselheiros ratearão o valor. 

• Em Itajaí foi feita página no Facebook. 
1. Sr. Vanderlei Dal Bello Lazzarotti, que trabalha

há mais de 20 anos com produção artística,
contador,  especialista em gestão cultural. Vem
falar sobre a fundação Cultural,  pontos positivos
e negativos. 

• O normal é ter uma secretaria,  um departamento e
abaixo uma fundação Cultural. 

• Fizemos esse mesmo estudo para Canelinha,  as
informações estão no Facebook

• Para criar a fundação tenho de criar um CNPJ.
• Não posso pegar dinheiro do fundeb e outros com

destino legal para aplicar na fundação
• Digamos que 50.000,00 são destinados para a

cultura hj. 
• Joinville tinha a maior fundação Cultural do estado,

sendo uma autarquia,  com fundação,  fundo e au‐



tarquia. Tinha até aula de violino. Hj já tem dinheiro
carimbado para o festival de dança,  do governo
federal. Pegou crianças em estado de vulnerabili‐
dade,  ensinou violino,  a partir dos 6 anos e aos 12
acabou a fundação e o projeto,  em consequência,
uma criança que era ainda desse projeto,  cometeu
vários crimes para se manter no ambiente que o
projeto dava.  Hj Joinville é um fracasso. 

• Ficou provado com tragédia,  que a fundação era
necessária. 

• Em Jaraguá continua a fundação, 
• Em Chapecó há secretaria exclusiva de cultura.  E a

fundação foi mantida. 
• A fundação possibilita a captação de recursos
• A fundação precisa de sede? Não,  não precisa. 
• Com a criação se pode compilar todas as

informações e documentos dentro da estrutura
existente. 

• Vereadores logo pensam: quem vou colocar lá.
Não,  não precisa colocar ninguém

• Criando o CNPJ a fundação pode participar de
editais,  como da natura que está aberta agora. 

• É sendo vinculado à prefeitura não precisa
comprovar 2 anos de existência

• Hj as estruturas estão mudando,  compilando
órgãos,  mas organizando para fazer fluência ao
trabalho



• Em Itajaí,  apesar dessa compilação,  se manteve a
fundação para continuar a captação de recursos

Fazemos vários incentivos,  tendo fundo,  com valor
mínimo de abertura,  tipo 30.000,00.
• Hj os empresários nos procuram,  para receber os

benefícios da lei de incentivo.
• Para o Natal veio 700.000,00 pela lei Rounet, não

saiu nada da prefeitura 
• Sim,  bem dinheiro para artistas famosos,  mas vem

de qualquer forma!
• O coralista não quer dinheiro,  ele vai para

encontrar os amigos para cantar,  cada coral de
Itajaí ganhou 15.000,00 neste ano. 

• As cidades grandes perdem para a organização se
Gaspar e Canelinha! 



• O ministério público aplaude boas iniciativas,
como contratar técnicos para ocupar as funções
de direção da cultura. 

• Em Itajaí trabalhamos 14, 16 horas por dia,  mas o
horário são 8 horas que recebemos.  

• Se a diretora quer fazer evento,  ela percebe que o
dinheiro acabou,  pq ela não pode captar, se tem
fundação é possível, 

• Posso contratar contadores de estórias nos Cdis
hj?

• Mas através de um projeto da fundação,  podemos
contratar tantas apresentações

• O dinheiro é carimbado e os projetos tem destino
• Tendo a fundação,  quem é o responsável?
• O prefeito nomeia
• A fundação que é autarquia tem orçamento



próprio,  mas não precisa

• Em Itajaí é 1% para a cultura
• Depende a visão do prefeito,  da pessoa
• Em Canelinha,  o prefeito chamou todo mundo e

convocou para criar um centro cultural
• Em Itajaí,  já fomos transformados em autarquia
•

Tarefas
2. Verificar se podemos receber doação. 
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